



Ana DI PANGRACIO

Councillor elected from the Regions – Meso and South America

Conseillère élue des Régions – Méso et Amérique du Sud

Concejera elegida de las Regiones – Meso y Sud América

With over 18 years in environmental law and policy, I understand conservation's challenges and opportunities. My leadership in IUCN governance reforms has strengthened democratic participation, including facilitating direct voting in the South American Regional Committee (2017–2019) to enhance transparency and accountability. As Coordinator of the Argentine National Committee (2015–2021), I positioned it as a key reference for government and civil society, driving impactful advocacy at local and national levels.

Elected as an IUCN Councillor in 2021, I have worked to foster a more cohesive Union through strengthened Council-Secretariat collaboration and increased Member engagement. I prioritise inclusive governance, amplifying Indigenous and local voices and addressing risks faced by environmental defenders, particularly women. With IUCN's renewed 20-year strategic vision and quadrennial programme, I am committed to ensuring it remains an effective, just, and Member-driven institution.

As an environmental lawyer, I specialise in biodiversity law, governance, and advocacy. Recognised for building collective movements and facilitating civil society engagement, I have worked for nearly 15 years across IUCN's constituencies. My organisation, a long-standing IUCN Member, supports my engagement. I have collaborated with governments, NGOs, and academia to integrate environmental protection, human rights, and gender equality into policies.

IUCN must lead in elevating biodiversity in global crises and translating commitments into action. My experience equips me to help ensure governance structures work effectively and equitably, supporting those on the frontlines of conservation.

Avec plus de 18 ans d'expérience en droit et politiques de l'environnement, je comprends les défis et les opportunités de la conservation. Mon leadership dans la réforme de la gouvernance de l'IUCN a renforcé la participation démocratique, notamment en facilitant le vote direct au sein du Comité régional sud-américain (2017–2019) afin d'améliorer la transparence et la responsabilité. En tant que Coordinatrice (2015–2021), j'ai fait du Comité national argentin une référence clé pour le gouvernement et la société civile, menant un plaidoyer à fort impact aux niveaux local et national.

Éluue Conseillère de l'IUCN en 2021, j'ai travaillé à promouvoir une Union plus cohérente grâce à une collaboration renforcée entre le Conseil et le Secrétariat et à un engagement accru des Membres. J'accorde ma priorité à une gouvernance inclusive, à l'amplification des voix autochtones et locales et à la prise en compte des risques auxquels sont confrontés les défenseurs de l'environnement, en particulier les femmes. Avec la Vision stratégique à 20 ans et le programme quadriennal renouvelés de l'IUCN, je m'engage à faire en sorte que celle-ci reste une institution efficace, juste et dirigée par ses Membres.

En tant qu'avocate spécialiste de l'environnement, mon expertise réside dans le droit de la biodiversité, la gouvernance et le plaidoyer. Reconnue pour la construction de mouvements collectifs et la facilitation de l'engagement de la société civile, j'ai travaillé pendant près de 15 ans dans les différentes composantes de l'IUCN. Mon organisation, membre de longue date de l'Union, soutient mon engagement. J'ai collaboré avec des gouvernements, des ONG et des universitaires pour intégrer la protection de l'environnement, les droits de l'Homme et l'égalité de genre dans les politiques.

L'IUCN doit jouer un rôle de premier plan pour qu'une priorité soit accordée à la biodiversité dans les crises mondiales et pour traduire les engagements en actions. Mon expérience me permet de m'assurer que les structures de gouvernance fonctionnent efficacement et équitablement, en soutenant ceux qui sont en première ligne de la conservation.

Con más de 18 años de experiencia en derecho y políticas ambientales, entiendo los desafíos y oportunidades de la conservación. Mi liderazgo en las reformas de gobernanza de la UICN ha fortalecido la participación democrática, incluida la facilitación del voto directo en el Comité Regional de América del Sur (2017–2019) para mejorar la transparencia y la rendición de cuentas. Como Coordinadora (2015–2021), posicioné al Comité Nacional Argentino como una referencia clave para el gobierno y la sociedad civil, impulsando una abogacía impactante a nivel local y nacional.

Elegida consejera de la UICN en 2021, he trabajado para fomentar una Unión más cohesionada a través de una mayor colaboración Consejo-Secretaría y una mayor participación de los Miembros. Priorizo una gobernanza inclusiva, amplificar las voces indígenas y locales y abordar los riesgos a los que se enfrentan los defensores del medio ambiente, en particular las mujeres. Con los renovados Visión estratégica a 20 años y programa cuatrienal de la UICN, me comprometo a garantizar que ésta siga siendo una institución eficaz, justa e impulsada por sus Miembros.

Como abogada ambiental, me especializo en derecho, gobernanza y abogacía de la biodiversidad. Reconocida por construir movimientos colectivos y facilitar la participación de la sociedad civil, he trabajado durante casi 15 años en todos los constituyentes de la UICN. Mi organización, miembro de la Unión desde hace mucho tiempo, apoya mi compromiso. He colaborado con gobiernos, ONG y el mundo académico para integrar la protección del medio ambiente, los derechos humanos y la igualdad de género en políticas.

La UICN debe liderar la priorización de la biodiversidad en las crisis mundiales y traducir los compromisos en acción. Mi experiencia me capacita para ayudar a garantizar que las estructuras de gobernanza funcionen de manera efectiva y equitativa, apoyando a quienes están en primera línea de la conservación.